



H29.12.1

日に日に寒くなり、冬の足音を感じる季節となりました。外に出ることが大好きな子どもたちは、寒さなんかへっちゃら！！ 天気の良い日は散歩や戸外に出かけています。

体調の変化に気をつけながら、今年も残りわずか、元気に楽しく過ごしたいと思います。



日々の子どものようす

毎日の体調や気温を見ながら、外に出かけたり保育室で遊んだりしています。

散歩に出かけたときはどんぐり拾いをしたり、タンポポの綿毛を飛ばしたりして自然に触れ、小園庭で遊ぶときは、大小のスコップを手にカップやバケツに砂を入れ、砂あそびでままごとをして楽しんでいます。

室内では、井ゲタブロックで保育者と一緒に車を作って走らせたり、ハイハイマットを上り下りしたり活発に遊んでいます。

また、月齢の小さい子もつかまり立ちやつたい歩きをし、体を動かして楽しんでいます。

自分ではけたよ



月齢の大きい子はおむつ替えのとき、自分でズボン・スカートの着脱を少しずつできるようになってきました。

足は入ったものの、おしりまで上がらなくてよちよち歩きになったり、おしりがまるみえになったりする、ほほえましい姿も見られます。

自分でしようとする気持ちを大切にしながら手助けしていきたいと思います。

行事予定

- 1日 身体測定
- 14日 クリスマス会
- 29日 保育納め
- 30日～1月3日 休み



おねがい

・寒くなり厚着になりやすい時季です。保育室は空調をつけ温度調整をしていますので、子どもたちは過ごしやすい環境にいます。厚着になると汗をかいてしまうため、調整しやすい服装をお願いします。

・散歩や外あそびに出かけるときは、上着を着て出かけますので、かけひもがない場合はひもなどを付け、フックにかけられるようお願いいたします。

